

NGO

Jalan Tembus Desa Sidomulyo: Bukti Kerja Keras Warga dan TNI dalam TMMD ke-122 Kodim Blora

Agung widodo - BLORA.NGO.WEB.ID

Oct 24, 2024 - 12:06



Foto: Jalan ini menjadi penghubung vital antara Desa Sidomulyo dan jalan utama Blora-Randublatung, sekaligus menjadi bukti perjuangan dan sinergi dalam Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora. Kamis (24/10/2024).

BLORA- Teriknya matahari dan cucuran keringat tidak mematahkan semangat warga Desa Sidomulyo dan anggota TNI dalam merampungkan pembangunan jalan makadam sepanjang 1.700 meter. Jalan ini menjadi penghubung vital antara Desa Sidomulyo dan jalan utama Blora-Randublatung, sekaligus menjadi bukti perjuangan dan sinergi dalam Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora.

Jasmin (64), warga Dukuh Kedung Kenongo, mengungkapkan kebahagiaannya saat melihat jalan yang hampir selesai. “Keringat kami menetes sepanjang jalan ini, tapi perjuangan kami terbayar. Selama ini kami kesulitan akses, dan akhirnya TMMD menjadi jawaban atas keresahan kami,” ucapnya dengan haru sambil menyaksikan proses akhir jalan yang tinggal menunggu pemadatan. Kamis (24/10/2024).



Menurut Jasmin, jalan ini tidak hanya memudahkan akses, tetapi juga menciptakan kebahagiaan bagi warga. “Ini akan menjadi sejarah dan cerita indah bagi anak cucu kami. Jalan tembus ini bukan sekadar pembangunan fisik, tetapi bukti nyata dari gotong royong dan perhatian TNI terhadap kami,” tambahnya.

Kepala Desa Sidomulyo, Suyatman, turut mengapresiasi kerja keras warganya yang bergantian bergotong-royong bersama TNI sejak pra-TMMD. Hingga memasuki hari ke-23 pelaksanaan TMMD, warga dan Satgas TNI masih bahu-membahu untuk menyelesaikan beberapa program, baik fisik maupun non-fisik.

“Desa Sidomulyo sangat beruntung menjadi sasaran TMMD 122 Kodim 0721/Blora. Jalan ini akan memberikan manfaat besar, bukan hanya bagi kami saat ini, tapi juga untuk anak cucu nanti,” ungkap Suyatman dengan penuh rasa syukur.

Jalan tembus ini bukan sekadar infrastruktur, tetapi simbol perjuangan dan kebersamaan antara warga dan TNI. Selain memudahkan aktivitas warga, jalan tersebut diharapkan dapat mendukung pertumbuhan ekonomi lokal dan meningkatkan mobilitas masyarakat.

Program TMMD di Sidomulyo menunjukkan bahwa dengan semangat gotong royong dan kerja keras, tidak ada tantangan yang tidak bisa diatasi. Jalan ini akan menjadi kenangan manis dan bukti nyata bahwa kerja sama antara masyarakat dan TNI mampu menghadirkan perubahan positif dan berkelanjutan bagi desa.